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2015～2016年度

中津平成週報

前回（1224回例会）の記録
平成27年８月20日（木）

■ゲスト

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　15名
 欠 席 者 数 ８名
 出　席　率　65.22%

■1223回出席報告の修正
　1223回欠席者 ７名
　メイクアップ ２名
　欠　席　者 ５名
　修正出席率　 69.57%→　78.26%
●メイクアップ
加来会員（Eクラブ）、永松会員（中津中央）

●欠席者
梶屋会員、吉野会員、渡邊会員

会長  辛 嶋  　 崇 　　幹事  宇都宮  監 浩　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「料理と歴史」
 グランプラザ中津ホテル洋食料理長　岩田秀一氏
◎次回例会プログラム ゲスト卓話「マイナンバー制度のポイント」
 中津税務署長　長石松規史氏

2015～2016年度
国際ロータリー・テーマ

国際ロータリー会長
　　  Ｋ. Ｒ. ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

◎ロータリーソング　我らの生業

◎会長の時間　辛嶋会長
　皆さんこんばんは。今日は久しぶりの夜
間例会です。今月は会員増強月間なので後
程、籾倉増強委員長から卓話をしていただ
くことになっておりますが、少し例会のスタイルを変え
てみようと思っておりますので、食事を先に始めて少し
落ち着いてから籾倉委員長の卓話にして戴こうと思って
おります。よろしくお願いします。
　さて、皆さんはお盆の休みはいかが過ごされましたで
しょうか。私は初盆参りを何軒かお参りをすませてから、
山口県の防府市にある妻の実家に、義母の見舞いと義父
の墓参りで２日間、翌15日は湯布院に食事に行き、その
あとトキハデパートでの買い物につきあい、運転手をし
ました。今年は日曜まで入れると４日間あった盆休みは
アッという間に過ぎてしまいました。
　また、今月は仲本会員と、田長丸会員のお二人が同じ
８月25日の誕生日ですので、私からささやかですがプレ

ゼントを買ってきましたのでお渡しさせて頂きます。
　今日は夜間例会なので大いに飲みたいと思います。お
付き合いください。よろしくお願いします。

◎幹事報告　宇都宮幹事
・週報受理中津RC、杵築RC、中津中央RC
・中津中央ＲＣより9月例会プログラム
・熊本平成ＲＣより姉妹クラブ合同例会、交
歓会開催のご案内

・2015-16年度「RI超我の奉仕賞」の推薦について
・ハイライトよねやま185号

「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”

今月の誕生日
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「世界へのプレゼントになろう」  “Be a gift to the world”

・理事会報告9月例会プログラム　承認

◎本日のメニュー　

◎ニコニコボックス　担当：会員増強・退会防止委員会
〔籾倉会員〕車をメンテナンスに出してました、只今代車
に乗ってます。ベンツSLKで二人乗りのオープンカーで
す。
〔岡野会員〕ロータ
リーのクラブ数と
会員がどのように
増えてきたかを調
べ、資料を作成し
ました。ご覧になっ
てください。（資料
添付）1905年発足
時は会員4名です
が、10年目の1915
年 に はクラブ数
147、会員数2万人、
また20年目にはク
ラブ数17796、会
員数10万人を超え
ています。爆発的
な増加を記録して
ます。ロータリー
の何が社会にマッチしてたか、考えさせられます。
〔黒瀬会員〕最近また、スポーツカーもいいなと思ってま
す。副業としてスナックを始めましたが、体力的に無理
を感じてきてます。
〔辛嶋会長〕おととい、義理の妹が、大腿骨の手術をしま
した。経過は良好のようで、安心してます。
〔中島会員〕8月7日、東九州龍谷高校に巨大な仏壇を収
めさめていただきました。750年目の親鸞聖人直筆の木
版文字を3Dプリンターを使って、壁面に再現しました。
是非ご覧になってください。
〔永松会員〕リチウムイオンバッテリーの草刈機をイン
ターネットで注文し、土曜日に届きます。当分は草刈り
に精を出します。
〔仲本会員〕今日は例会を休む予定でしたが、出席できま
した。
〔田長丸会員〕先日あるところの棟上げがありましたが、
千円札を大量に撒くという豪勢な棟上げでした。
〔加来会員〕初めてEクラブでメーキャップをしました。
これでいいのかなと思うほど、いとも簡単にメーキャッ
プできました。
〔宇都宮会員〕盆間に車を購入しました。車種はＢＭＷで
す。小さい子供が乗るやつです。黒瀬さん、お店の開店

おめでとうございます。

◎会員卓話
「会員増強・退会防止について」　　　　　　　籾倉会員
　今年度、退会防止・会員増強委員会の委員長を仰せつ
かっている籾倉です。
　本日のプログラムは、退会防止・会員増強活動の一つ
として、新規入会者の獲得に向けたアプローチについて、
グループに分かれてご検討することをお願いするもので
す。
　ロータリー活動の活力の源泉は会員にあります。現在
加入されている会員にはより一層、ロータリーの活動に
積極的に関与していただき、退会者を出さないことを基
本に、まずは１人、新規の入会者の獲得を目指していき
たいと考えています。
　それではどうやって新規の会員を獲得すればよいので
しょうか。
この問題を考えるに当たっては、現在、活動しておられ
る会員が入会されるに至った経緯や動機に学ぶべきとこ
ろが多いと思います。ここにいらっしゃる会員の皆さん
それぞれの入会のきっかけについて思い出してください。
　会員の方々に共通する思いとしては、事業を通した社
会奉仕の精神に共感するところでしょう。しかし、この
ようなロータリーの理念は誰に教えられることもなく自
然発生的に理解される性質のものではないと思います。
ここにいらっしゃる会員の皆さんは、何かしらのきっか
けを通じてロータリーの理念を実践する場としてロータ
リークラブという場があることを、知る機会を得たから
こそ、会員として活動されることになったことでしょう。
　この何かしらのきっかけという点で、まずはロータリー
を知ってもらうことが重要です。しかし、ただ知っても
らうだけでは残念ながら入会までに結びつくことは多く
ないのではないでしょうか。ロータリーについて知って
もらったうえで、そこに参加しようという思いを持って
いただくためには、実際に活動している会員からの経験
談や後押しが重要だと考えます。
　たとえば私の入会のきっかけについて申し上げれば、
同じ職業人として尊敬すべき人柄と経験を有する先輩弁
護士である岡野ガバナー補佐からお声掛けいただいたこ
とがきっかけでした。岡野ガバナー補佐は職業人として
尊敬する方であったので、その方がおっしゃることであ
れば間違いないだろうと考え、入会を決断するに至りま
した。
　ここにお集まりの会員の方々は、業界の垣根を超えて
信頼される人柄の方々であり、かつ各業界において信頼
される実績と経験をお持ちの方ばかりです。皆さんの業
界の方々はもちろん、取引先や関係業種の方々も、この
人からのお誘いであれば間違いないだろうと考えること
でしょう。
　そこで本日は、皆さんが声掛けする心当たりのある人
物について、特に未充填の職業分類に該当する方々を中
心に各グループにおいて、どなたがアプローチを行うの
が適当なのかを含めて検討していただきたいと思います。
よろしくお願いします。


